



## Los jóvenes británicos no se están casando

- Joel Hilliker
- [10/2/2026](#)

¡Buenos días!

Un nuevo informe revela que el matrimonio está en declive en Gran Bretaña. Entre los adultos jóvenes, el matrimonio ha “casi desaparecido”. En 1970, el 62% de los hombres estaban casados a los 25 años. Ahora es el 2%.

Otros hallazgos clave del informe del Centro para la Justicia Social (CSJ, por sus siglas en inglés), titulado “¿Acepto?”:

- Las tasas de matrimonio han caído un 77% para los hombres y un 73% para las mujeres desde la década de 1970.
- Hoy, más hombres se casan después de los 66 años que en sus primeros 20 años. Recién en 1997, la tasa de matrimonio de los hombres jóvenes era cinco veces mayor que la de los hombres mayores.
- A pesar de que la población de Gran Bretaña creció de 56 millones en 1973 a 67 millones en 2023, el número de matrimonios cayó de alrededor de 400.000 a sólo 224.402.
- Antes de la década de 1980, la tasa de matrimonio nunca había caído por debajo de 47,7 por cada 1.000 (la tasa durante la Primera Guerra Mundial). Ahora es 18,1.

La tendencia está causando terribles problemas sociales. Las parejas no casadas tienen tasas más altas de abuso doméstico, ruptura de relaciones y problemas con los hijos, lo que crea efectos desestabilizadores más amplios. Los hogares monoparentales tienen más de 10 veces más probabilidades de ser hogares desempleados a largo plazo. Y el declive del matrimonio está impulsando un colapso demográfico: tasas de fertilidad en descenso rápido, números de nacimientos en declive y un potencial declive poblacional a largo plazo.

“Esta es una noticia devastadora”, dice Dan Lilley del CSJ. “El matrimonio es uno de los cimientos más importantes de la sociedad con beneficios claros en todo nuestro país”. Los datos muestran que el matrimonio es fundamental para mejores resultados en los niños, menos soledad, mayor prosperidad y tasas de natalidad más fuertes. “Esto sin mencionar la productividad y otros beneficios económicos”, dice Lilley.

Sin embargo, la educación secularista y la política gubernamental antibíblica son hostiles al matrimonio y la familia, hasta el punto de ignorar hechos y dañar a millones de personas. El divorcio sin culpa destruye la estabilidad de la institución del matrimonio. El código fiscal favorece la cohabitación sobre el matrimonio. El bienestar social fomenta activamente la monoparentalidad. Los frutos son malos por todas partes. Pero es mucho más fácil destruir la familia a través de políticas gubernamentales que alentarla y construirla.

En “[Cuando cae la familia, cae la sociedad](#)”, Gerald Flurry escribió: “La historia demuestra que la fortaleza de cualquier

nación depende de la fortaleza de sus familias. La familia es la base sólida sobre la que se erige la superestructura de un país".

Sufrimos cada vez que nos apartamos de las leyes y el diseño de Dios. El matrimonio y la familia son centrales para el propósito de Dios para la humanidad. ¡El matrimonio es uno de los regalos más trascendentes e inspiradores que nuestro Creador nos ha dado!

**Modi es más popular que Macron, Merz y Starmer:** el primer ministro indio Narendra Modi tiene un índice de aprobación del 67% entre su pueblo. Esto supera los índices de aprobación combinados de Emmanuel Macron de Francia (16%), Friedrich Merz de Alemania (21%) y Keir Starmer del Reino Unido (23%) en sus respectivos países. Según una encuesta de Morning Consult a adultos en 43 países del 2 al 8 de febrero, Modi fue el líder más popular en general, seguido por Andrej Babiš de la República Checa. Estos resultados sugieren que el índice de aprobación de un líder no depende de gobernar democráticamente, sino más bien de los logros. La profecía bíblica revela que el impopular sistema democrático de Europa está [a punto de ser reemplazado por un gobierno autoritario](#).

**Hong Kong condena a periodista a prisión:** el magnate de los medios de Hong Kong, Jimmy Lai, fue sentenciado a 20 años de prisión por el tribunal superior de la ciudad el lunes, un desenlace sobrio para la historia prodemocrática de la ciudad. Lai, publicador del periódico Apple Daily, fue supuestamente sospechoso de "colaboración con fuerzas extranjeras", "poner en peligro la seguridad nacional" y "conspiración para publicar materiales sediciosos", informó CNBC, pero muchos reconocen el caso como un ataque a la libertad de expresión y disidencia contra el régimen, que tiene una tasa de condena del 99,98%. El control comunista de los tribunales fue la razón principal por la que millones de ciudadanos participaron en protestas en 2019 y 2020, pero la condena y sentencia de Lai, que también es ciudadano británico, marca el fin de la libertad en Hong Kong y señala la llegada de los "[tiempos de los gentiles](#)".

**China ordena a bancos vender bonos estadounidenses:** funcionarios del Partido Comunista Chino (PCCh) han ordenado a los bancos reducir sus tenencias de bonos estadounidenses, informó Bloomberg el lunes, incluso aconsejando a aquellos con mayores tenencias que comiencen a vender. Esto revela no sólo una menor confianza en el dólar estadounidense, sino también un aviso de guerra financiera. El gobierno chino controla aproximadamente 680.000 millones de dólares en bonos estadounidenses. Vender una parte significativa de estos activos disminuiría su valor y perjudicaría a China y otras naciones, pero devastaría el ya tambaleante [sistema financiero estadounidense](#).

**Irán ofrece desenriquecer uranio a cambio de alivio de sanciones:** el líder de la Organización de Energía Atómica de Irán, Mohammad Eslami, declaró el lunes que Irán podría diluir su uranio más enriquecido a cambio de un alivio total de sanciones por parte de EE UU. Pero Irán ha descartado desmantelar su infraestructura nuclear, por lo que, incluso si Irán sigue adelante con esta última táctica, podría volver a enriquecer el material a voluntad. El presidente estadounidense Donald Trump quiere que Irán desmantele completamente su programa nuclear. Irán no aceptará ningún acuerdo que no le deje la opción de reiniciar el programa. Estas dos premisas son mutuamente excluyentes. La profecía bíblica muestra que, de una forma u otra, [Irán saldrá victorioso](#).

**Representante de la ONU:** Israel es el 'enemigo común' de toda la humanidad: Francesca Albanese, relatora especial sobre los territorios palestinos para las Naciones Unidas (ONU), declaró que "la humanidad ahora tiene un enemigo común" en comentarios sobre Israel en un foro organizado por Al Jazeera el 7 de febrero. Acusó a Israel de "planificar y cometer un genocidio" y dijo que la "comunidad global" enfrenta desafíos sin precedentes de aquellos que "controlan grandes cantidades de [capital] financiero, algoritmos y armas". Tales comentarios abiertamente antisemitas de una representante de la ONU pueden parecer impactantes, pero es sólo la punta del iceberg del antisemitismo en la ONU.